

Pressemitteilung vom: 28. Mai 2005
Autor: Michael Schnitzler
Thema: 40-jähriger Motorradfahrer starb bei Harzheim
Erschienen in: Kölnische Rundschau

■ Euskirchen

40-jähriger Motorradfahrer starb bei Harzheim

Von MICHAEL SCHNITZLER

28.05.2005 07:07 Uhr

HARZHEIM. Binnen weniger Stunden verloren am Mittwoch zwei Motorradfahrer im Kreis Euskirchen ihr Leben. Gegen 14 Uhr hatte eine 53-jährige Frau aus dem Euskirchener Stadtgebiet auf der L11 von Satzvey Richtung Kalkar bei Antweiler beim Linksabbiegen einen Motorradfahrer übersehen. Der 49-jährige Motorradfahrer aus Kreuzau prallte frontal gegen das Auto und erlag noch an der Unfallstelle seinen Verletzungen.

Am Abend verlor ein 40-jähriger Motorradfahrer aus dem Raum Mechernich auf der Landstraße 165 bei Harzheim sein Leben. Auch er prallte mit einem Auto zusammen. Der Mann war mit seiner Sportmaschine gegen 19.25 Uhr auf der L 165 in Richtung Nöthen unterwegs. Eine 70-Jährige Frau, ebenfalls aus dem Stadtgebiet Mechernich, fuhr in Richtung Mechernich und wollte nach links in Richtung Pesch auf die K 34 abbiegen. Der 40-Jährige prallte mit seinem Motorrad ungebremst in die hintere Beifahrerseite des blauen Kleinwagens.

Der schwer verletzte Motorradfahrer wurde an der Unfallstelle von den hinzugerufenen Rettungskräften versorgt. Aus Köln flog der Rettungshubschrauber Christoph 3 ein, der den 40-Jährigen in eine Spezialklinik bringen sollte. Allerdings waren die Verletzungen des Motorradfahrers zu schwer. Die Notärzte kämpften vergeblich um sein Leben, der Mann starb noch an der Unfallstelle.

Die 70-jährige Autofahrerin wurde mit dem Rettungswagen leicht verletzt ins Krankenhaus gebracht, das sie nach ambulanter Behandlung wieder verlassen konnte.

Für die Dauer der Unfallaufnahme blieb die L 165 am Abzweig Harzheim für etwa zwei Stunden gesperrt.

(KR)